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特集　いざ、スポーツのまちへ

2020年、スポーツが熱い！
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東京2020オリンピック出場内定
女子レスリング53キロ級　向田真優選手

むかいだ　ま　 ゆ
東京2020オリンピック出場内定
男子マラソン　中村匠吾選手
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三重とこわか国
体・三重とこわ

か大会に向けて
、スポーツ施設

の整備が進んで
います

“する”スポーツだけでなく、“観る”スポーツも楽しめる
新しいスポーツ施設のオープンや東京2020オリンピック、三重とこわか国体・三重とこわか
大会の開催に向けて盛り上がる、本市のスポーツのホットな話題をお伝えします。

5/1
OPEN
（予定）

市民がスポーツを楽しむとともに、全国大会などの大規模な大会を開催できる新しい体育館を、中央緑地に整
備しています。これにより、スポーツをするだけでなく、トップレベルのスポーツを 観られる場所へ生まれ変わります。

これまで（中央体育館）の約1.7倍の広さのアリーナポイント❶
…バレーボール4面、バスケットボール3面、ハンドボール2面、バドミントン20面などに使える
スペースです。3,032席の観覧席のほか、移動観覧席512席を用意。

ダンスやバレエなどのほか、大会開催時の練習会場や控室にも使える多目的室ポイント❷
…さまざまな使い方ができる多目的室が2室あり、それぞれ分割利用もできます。

近的射場（28m）だけでなく遠的射場（60m）も併設された弓道場ポイント❸
…遠的射場ではアーチェリーもできます。※霞ケ浦弓道場は今年4月30日をもって閉鎖予定

アリーナなどの内装に木材を使用し、木の温もりを体感ポイント❹
…温かみのある木材を曲げながら格子状に組み合わせ、波紋の重なりや広がりを表現。ス
ポーツの感動と躍動の広がりを感じてもらうことをコンセプトとしています。

LED照明や自然通風、屋上緑化など、環境にやさしい設計ポイント❺
…アリーナは風の通りやすい構造になっています。また、雨水をトイレの洗浄水に利用します。
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アリーナ 多目的室

弓道場 屋上

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
四日市市総合体育館と霞ケ浦第３野球場が、いよいよ今年５月にオープン

します。新しい体育館は、東京2020オリンピックに出場するカナダ代表体操
チームの事前キャンプ地会場にもなります。本市では、同オリンピック出場が
内定した本市出身の中村匠吾選手と向田真優選手、そしてカナダ体操チーム
を、パブリックビューイングを開催して応援します。
また、今年は三重とこわか国体（令和３年）の競技別リハーサル大会が開催
されます。ますます高まるスポーツ熱で四日市全体を盛り上げていきましょう。

5/29
OPEN
（予定）

霞ケ浦緑地に人工芝（外野）の野球場が新しく整備され、
野球場は霞ケ浦緑地に、サッカー場は中央緑地に集約され
ます。霞ケ浦第３野球場は、天然芝の第１野球場と同じく、硬
式野球にも利用できます。 完成イメージ図

四日市市長　森  智広
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TOPIC 祝！ 四日市市ホームタウン包括連携協定を締結
本市に活動拠点を置き、広く市内外での活躍が
期待できるスポーツ団体と連携協定を締結。それに
より、市民や企業などがチームを応援する機運を高
め、本市に対する誇りや愛着を醸成し、スポーツ文
化の定着を図るとともに、スポーツを通じた地域振
興や情報発信による元気なまちづくりを目指します。 ▲締結式（PEARLS）

パ ー ル ズ ▲締結式
　（ヴィアティン三重）

PEARLS
（女子ラグビーフットボール）

ヴィアティン三重
（男子バレーボール）

「三重から世界へ！」をスローガンに、世界の舞
台で活躍できる選手を育成するため、平成28年に
女子ラグビーチームPEARLSを結成。現在、ジュ
ニアからトップチームまで50人以上が所属し、地
元企業にスポンサーや雇用支援をしていただきな
がら活動しています。女子7人制ラグビー国内最
高峰の「太陽生命セブンズシリーズ」では、これま
で9大会に出場し、4度日本一に輝いています。今
年度は15人制と7人制の女子日本代表にも9人
（候補選手含む）輩出し、名実ともに日本女子ラグ
ビー界のリーディングチームへと成長しました。
県内小学生向けの出前授業など地域貢献活動

にも積極的に参加。地域に愛され、全国、そして世
界でも認知されるよう知名度
を高めるとともに、関わる全て
の皆さんに元気を与えられる
ような、人が集まるグローバル
なクラブを目指しています。

ゼネラルマネージャー
齋藤  久さん

ヴィアティン三重は、「子どもたちを笑顔に、地
域と共に夢と感動を。」という理念の下、平成24
年に総合型地域スポーツクラブとして設立しまし
た。サッカーから始まり、現在はバレーボール、陸
上、ハンドボール、新体操など、さまざまな種目で
活動しています。
バレーボールは、強豪校があるのに受け皿とな

るVリーグチームが県内になかったことから、平成
28年にチームを発足しました。3年間で順調に昇
格し、今季からV2リーグに所属していますが、リー
グのレベルがこれまでより高いと感じています。ま
ずはV2リーグの上位チームに勝って足元を固め、
将来的にはV1リーグに昇格することが目標です。
現在も市内で小・中学生向

けにバレーボール教室を行っ
ていますが、協定締結によっ
て、地域と交流する機会が増
えることを期待しています。

代表取締役社長
後藤  大介さん

同協定締結
第1号

同協定締結
第2号

同協定を締結したスポーツチームについては、広報よっかいち1月下旬号同時配布物でも紹介します
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永和商事ウイング硬式野球部

18歳で単身ドイツに渡ってプレーし、帰国後いく
つかのチームを経て引退。その後起業するなど、さ
まざまな経験を積んできました。その経験を踏ま
え、選手やスタッフを大切にし、市民の皆さんに愛
される地域に根付いたクラブチームをつくりたいと
考えています。まずはジュニア世代の育成指導に
力を入れながら、将来のＪリーグ昇格を視野に、着

実に進めていきたいです。将来、
おばあちゃんと孫がスタジアムで
一喜一憂する姿を見られることが
理想ですね。
代表／TOPチーム総監督
渡邉  俊介さん

創業25周年を迎えた平成23年、スポーツを通じ
て地域の活性化に貢献したいという思いから、社会
人野球チームを創部。創部3年目と4年目には、最激
戦区の東海地区予選を突破し、四日市市代表とし
て都市対抗野球大会に出場しました。3度目の同大
会出場、そして野球で日本一、マナーでも日本一を
目標に日々の練習に励んでいます。また、市民の皆

さんに応援していただけるよう、野
球教室や献血活動をはじめ、地域
との交流を深める活動を積極的
に行っています。
取締役　野球部部長
岩本  昌男さん

●他にも本市には、全国レベルでの活躍が期待される、次のようなスポーツチームがあります

TSV1973四日市
（サッカー）

テーエスファー

東京2020オリンピックに向けて、カナダ体操チームは平成28年
から毎年本市を訪れ、市内で練習を行っています。その際には、市
内小学校で演技を披露したり、カナダにちなんだ給食を児童と一
緒に食べたりしています。また、中学校で武道の部活動に参加した
り、四日市萬古焼の陶芸を体験したりするなど、文化的な交流も実
施しています。
カナダ体操チームは世界の強豪チームの一つで、オリンピック
本番でもメダルが狙える実力を備えています。
今年の夏、カナダ体操チームが本市で事前キャンプを行いま

す。公開練習の場を設け、世界トップクラスの技と演技を間近に見
ていただけます。ぜひ、日本代表だけでなく、本市で事前キャンプを
行うカナダ体操チームも応援してください。

▲テストキャンプで来市 ▲中央体育館での公開練習

みんなで応援しよう
日本も
カナダも

●1月1日（祝）～１０日（金）に放送
　月・水・金・日曜日　9:30、20:30
　火・木・土曜日　 12:30、20:30

今回の特集の内容は
市政情報等提供番組「ちゃんねるよっかいち」
でも紹介します。
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■マラソンを始めたきっかけは？
長距離走をしていた高校生の頃から、将来はマラソンを走

りたいと思っていました。大学3年生の時に東京2020オリン
ピックの開催が決まり、マラソンで出場したいという思いが強
くなったことが、マラソンを始めたきっかけです。
■競技生活での苦労やうれしかったことは？
故障をして何カ月も走れない期間が何度かあり、辛い思

いもしました。ただ、それを乗り越えてレースで優勝したり、自
己ベストで走ることができたりした瞬間は、とてもうれしかっ
たです。
■四日市での思い出は？
四日市は、食べ物も美味しくて自然豊かで、毎日友達と遊

んでいた記憶があります。大四日市まつりも有名で、とても楽
しかったです。
■子どもたちへのアドバイス
私は、小学5年生の時に地元のクラブチームに入り、陸上

競技を始めました。その時に教えていただいた「走ることの楽
しさ」は今でも大切にしているので、思い切り楽しんで走って
ください。
■オリンピックへの意気込みは？
東京2020オリンピックのスタート地点に立つまでにできる

限りの準備をして、100%の状態でレースに臨みたいです。
■地元へのメッセージ
東京2020オリンピックでは練習の成果を出せるよう、精一

杯頑張りますので、ご声援よろしくお願いします。

平成20年　上野工業高校（現伊賀白鳳高校）入学
平成23年　駒澤大学入学
平成27年　富士通（株）入社

男子マラソン
中村  匠吾さん（内部小・中学校出身）

内部陸上少年団では、「明るく楽しく、みんなでわいわい
と」をモットーに活動しています。ビルドアップ走やインター
バル走などをしつつ、追いかけっこやドッジボールも取り入
れて、楽しみながら練習しています。
当時の中村選手は、とても大人しい子でしたね。黙々と
練習する持久力のある子でしたが、まさか将来オリンピッ
クに出るとは思いませんでした。卒団時に渡したメッセージ
入りのリレーバトンを今も大切に持っていると話してくれま
したよ。昨年10月には小学校や少年団を訪問し、子どもた
ちと一緒に練習もしてくれました。オリンピックではベストを
尽くせるように頑張ってもらいたいです。

内部陸上少年団
\ 水谷渉コーチに聞きました！ /

中村選手、オリンピッ
クで金メダルを獲っ
てください。みんな
で応援しています

自分も中村選手の
ようなオリンピッ
ク選手になりたい
です
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■レスリングを始めたきっかけは？
格闘技をしていた父の知り合いにレスリングの先生がい

たことと、幼稚園の友達に誘われたことがきっかけで、5歳の
時にレスリングを始めました。
■競技生活で辛かったことや楽しかったことは？
小学校の卒業とともに親元を離れて上京したので、最初

は知り合いも誰もいないところで不安でした。でも、他競技
の選手とも交流できて楽しかったですね。
■四日市での思い出は？
一緒に中学校に上がれないと分かっていたので寂しかっ

たですが、その分、修学旅行や運動会は良い思い出です。ま
た、ジュニアレスリングクラブでは宇野先生に大変お世話に
なりました。大きな大会にはいつも応援に来てくれる宇野先
生は、今も大きな存在です。
■子どもたちへのアドバイス
私は楽しいからレスリングを続けてこられたので、楽しん

でやってほしいなと思います。
■今後の目標は？
一つ一つ目標を立てて取り組んでいます。今の目標はオリ

ンピックで良い結果を出すこと。オリンピックはゴールではな
く、その先を見据えて、結果次第でまた次の目標を立ててい
きたいと思います。
■地元へのメッセージ
なかなか地元には戻れませんが、オリンピックはテレビ越

しで見てもらえると思うので、結果を出せるよう頑張ります。

平成22年   JOCエリートアカデミー入校
平成28年   至学館大学入学

女子レスリング53キロ級
向田 真優さん（泊山小学校出身）

四日市ジュニアレスリングクラブには、幼稚園から中学校ま
での子どもが所属し、中央緑地レスリング場で練習しています。
向田選手は小学3年生ぐらいからずっと強かったです。
子どもの頃から、飛行機投げや外無双など何度も練習し
て習得した技を試合で使うのを見て、いつもうれしく見
守っていました。真面目で優しく、みんなに好かれる性格で
すよ。上京した後も夏休みなどのたびにレスリング場に顔
を出し、子どもたちに教えてくれています。
自分には達成できなかったオリンピック出場が内定し、
本当にうれしく思っています。オリンピックでメダルを獲っ
てくれることを期待しています。

四日市ジュニアレスリングクラブ
\ 宇野勝彦監督に聞きました！ /

向田選手が目標です。
私も将来オリンピック
に出て、優勝したいです

憧れの向田選手
と同じピンクの
シューズを履いて
います
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　「四日市のパパ」、「よいパパ」、「余暇を楽しむパパ」などの意味を含んだ“よかパパ”。四日市市が開催
している「父親の子育てマイスター養成講座」が今年で10年を迎えました。パパを支える存在である団
体「パパスマイル四日市」の代表　佐藤保幸さんにお話を伺いました。

Vol.83

パパスマイル四日市　代表

佐藤保幸さん

つながれ。
よかパパの輪

子育てマイスターとは？
　「マイスター」とはドイツ語で「名人」を意味します。
子育てを楽しみ、笑っている父親を増やす目的の連続
講座を修了した人を「父親の子育てマイスター」に認
定しています。
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本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。

■子育てマイスターを目指すきっかけ
私は12年前、北九州から転勤で四日市に来ました。
やがて娘が生まれ、頼る人が周りにいないことに気が付
きました。広報紙で講座の存在を知り、「地元の人とつ
ながりを持てるかもしれない」「何か身になることを教
えてくれるのかな」といった気持ちで受講しました。

■家庭での変化
実は、養成講座を受けるまで全く料理をしませんでし
た。平日は朝から夜まで仕事をし、休日は趣味のソフト
ボールに出掛けるなど、家庭のことは妻に任せきりだっ
たんです。
養成講座を修了し、まずは、先輩マイスターを真似し

て簡単な料理をするようになりました。また、受講内容
にあった「パートナーとの会話を大切に」というフレー
ズが特に印象に残り、さっそく家庭で実践し、今でも継
続しています。まず、妻に「自分ができる家事はこれだ！」
と宣言しました。話さなくても察することができるだろ
うと思ってしまいがちですが、きちんと向き合って「相
手に伝える」ことはとても
大切だと実感しています。
今は、休日は妻が仕事なの
で、家を任され、娘と二人
で過ごす時間が多くなりま
した。妻にとって、少しは
家事も育児も信用できるよ
うな存在になれているのか
な、と思っています。

■仲間とのかかわり
子育てマイスターに認定された人たちは、その年の修
了者同士で活動を行っており、縦のつながりはあまりあ
りませんでした。平成26年に、「ファザーリング全国フ
ォーラムin三重」が開催されることになり、このフォー
ラムに向けて団結しようと、「父親の笑顔で家族を笑顔
に」をミッションとしてパパスマイル四日市を結成しま
した。
縦のつながりができたことで、活動の幅が広がったこ
とはもちろん、さまざまな年代の子どもを持つお父さん
がいるので、その年代特有の悩みを共有しアドバイスを
もらうなど、心強い存在となっています。

■これから
現在、さまざまなところから声を掛けていただくよう
になり、イベントに出掛けたり市外でも講座を行ったり
しています。私たちの活動で、父親と子どもが上手に関
わる機会をどんどん増やしていきたいです。そして、市
内だけではなく県内各地で父親のサークル活動が盛んに
なって、最終的には、サークルがなくても父親が育児や
地域活動に参加し、自然に父親同士が交流できている、

そんな光景が当た
り前になるよう、
発信源の一人とし
て力を尽くしてい
きたいです。

１月放送のCTY「ちゃんねるよっかいち」やCTY-FM「よっかいちわいわい人探訪」でも紹介します。（放送時間は裏表紙へ）

父親の子育てマイスター養成講座（令和元年）
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昭和、平成の時代を経て、昨年
５月に元号が変わり、新しい令和
の時代を迎えました。博物館で
は３月１日まで「昭和のくらし　
昭和の面影」として、サカツ・
コレクションから昭和初期のポ
スターと、館蔵品から昭和の生
活道具や映像を展示しています。
平成が終わった今、なぜ改め
て「昭和のくらし」を学ぶので
しょうか。昭和の時代はそれま
での時代とは異なり、社会が短

い期間で急激に変化した時代で
した。電気やガス、水道が当た
り前のものとなり、通信手段も
増え、生活は格段に豊かになり
ました。その中には、今の私た
ちの生活に通じるものが数多く
存在します。
令和の今、改めて昭和の時代

を見つめ直
してみませ
んか。

→

第45回

昭和の時代を見つめ直す
博物館・プラネタリウム（☎355−2700　FAX355−2704）

昨年度の展示

「昭和のくらし展」関連イベント
●なつかしのメンコ大会
　大人も子どもも、メンコに挑戦！
時１月４日・11日・18日・25日
　（いずれも土曜日）
●昭和を語ろう
　職員と博物館ボランティアが「昭和」
について語ります。
時 内１月12日（日）
　　　　 「昭和17年～21年の四日市」
２月２日（日） 
　　 「思い出でひもとく
  昭和の四日市」
２月16日（日）　「死語の世界」

【相談事例】
アパート退去時に高額な費用を
請求された
先日、長年住んだアパートを
退去した。普段から掃除してき
れいに使っており、タバコも吸
っていない。壁に傷をつけたこ
ともない。それな
のに、高額な壁紙
の張替え費用を請
求された。支払う
必要はあるか。

【アドバイス】
金額の内訳や契約内容を確認し、
納得してから支払いましょう。
賃貸住宅の退去時に参考にな
るのが、国土交通省の「原状回復
をめぐるトラブルとガイドライ
ン」です。ガイドラインでは、退
去時の費用負担の一般的な基準
が定められています。例えば、壁
の画鋲の穴やポスターを貼った跡、
日照による変色の修繕費用は貸
主が負担することになっています。
そのため、今回のようにきれい

に使っていたのであれば、必ずし
も張替え費用を負担する必要は
ありません。
ただし、ガイドラインには拘束

力はなく、また、契約時に特約が
ある場合もあります。
高額な費用を請求された場合、

その内訳を出してもらい、ガイド
ラインを参考に貸主に説明を求
めましょう。

→ →

契約トラブルのご相談は
☎354－8264

（平日９：00～12：00・13：00～16：00）

第17回

支払う前によく確認！～賃貸住宅退去時のトラブル～
市民・消費生活相談室（☎354−8147　FAX354−8452）
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問農水振興課（☎354-8180　FAX354-8307）　問農業委員会事務局（☎354-8271　FAX354-8307）

農業委員および農地利用最適化
推進委員を募集します。
■対象　農業に関する識見があり、
農地などの利用最適化の推進に熱
意を持ち、原則として、市内に住
所を有している人
■任期　農業委員は、令和２年７月
20日から３年間。農地利用最適化
推進委員は、委嘱した日から農業
委員の任期満了の日まで

■定数
農業委員は19人（うち１人は農業
委員会の業務に利害関係のない
人）。農地利用最適化推進委員は
37人（担当する地区ごとに１人）

■報酬　
条例に基づき支給します
■申し込み　
農水振興課、農業委員会事務局、各
地区市民センターにある募集要項
をご覧の上、１月29日（必着）ま
でに、所定の応募用紙を、農水振
興課または農業委員会事務局へ提
出してください
■その他　
募集要項などは、市ホームページ
（ HP ID1576045265784）からも
入手できます。詳しくは、農水振
興課か農業委員会事務局までお問
い合わせください→

四日市市農業委員・農地利用最適化推進委員の募集

遊休農地の実態把握と発
生防止・解消に取り組む
ため、委員の方には、農
地パトロールを実施して
いただいています

◆デザイン書道講座（11月27日　橋北地区）
◆星降る夜の物語りⅣ
三重郷土資料館～103th Anniversary～（12月７日　三重地区）

今年で４回目の開催となったイベントに、地区内
外から大勢の人が参加しました。会場では、地区内
三つの小学校の児童が制作した「紙袋ランタン」の
展示や鬼瓦づくり体験などがあり、集まった子ども
たちは大盛り上がりでした。

今にも動き出しそうな書体の文字にアレンジを
加えて、令和２年の年賀状を制作しました。
参加した皆さんは、「アイデア次第でいろいろで

きそう」「受け取った人の反応が楽しみ」などと話し
ながら、思い思いの作品を書き上げました。
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広報紙で動画を見よう

こにゅうどうくん

①右のコードを読み取っ
て「まるごと四日市」の
サイトにアクセス

②表紙の「広報よっかい
ち」のロゴや下の「こにゅうどうく
ん」のイラストにスマートフォンなどを
かざすと動画が見られます

※利用には無料アプリ「ぴこんず」の
インストールが必要

１月上旬号広 報

※�バックナンバーをYouTubeで
配信しています
※�番組ＤＶＤを広報マーケティング
課、市立図書館（自動車文庫を含
む）、楠交流会館図書室、あさけプ
ラザ図書館で貸し出しています

  1日（祝）～10日（金）
11日（土）～20日（月）

「マンスリーよっかいち」（５分間）
　第１・３日曜日　８：54、14：54
…市政情報をピックアップしてお届けします

「よっかいち　わいわい人探訪！」（５分間）
　第２・４日曜日　８：54、14：54
…四日市で生き生きと活動している人の
　活動現場の声をお届けします

「ALO！ YOKKAICHI！」（５分間）
　土曜日  19：54
…ポルトガル語による市からのお知らせ

「なるほど！ 防災」（５分間）
　月曜日  17：30、木曜日  ８：30

「とこわかインフォメーション」（５分間）
　第２・４火曜日  ７：40

「人権を確かめあう日」（５分間）
　毎月22日
　1月は、7：30、12：54、16：30、18：30

■レディオキューブ♥FM三重
FM85.0MHz（市内）

「防災よっかいち」（５分間） 木曜日 12：55
…防災に関する情報をお届けします
■東海ラジオ
AM1332kHz（市内）／FM92.9MHz

「１・２・３ 四日市メガリージョン！！２」
　日曜日 19：30
…四日市を起点に、東京～名古屋～大阪を
　巻き込むメガリージョン番組

放送時間（15分間）　
　　月・水・金・日　 ９：30、20：30
　　火・木・土　　　12：30、20：30

　スマホ・タブレットで広報紙が読める！ 広報用ＳＮＳやってます！
アカウント名「よっかいち広報」

「よっかいち」
で検索

■シー・ティー・ワイ
　エフエム

市長自らが番組に出演し、
四日市市の魅力を発信します。
奇数月の21日～末日20：30放送

毎月第3金曜日（例外あり）の
「旬感☆Mie」のコーナーで市の情報を発信。
１月は、17日（金）18：00ごろに放送します

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。
■人口　311,703人［11月末日現在(前年比−692)］　■火災件数　10件［11月分(前年比＋４)］　■交通事故件数　839件［11月分］
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市ホームページ　https://www.city.yokkaichi.lg.jp

フェイスブック ツイッター

「
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報
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ち
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油
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ぼくにスマホをかざしてみてね！

今月の動画

●東海道 
●伊藤小左衛門

編編 集 後 記
　今回は、東京2020オリンピックに
出場が内定した本市出身のお二人に
表紙を飾っていただきました。本市
出身者が選ばれたことはとても誇ら
しく、オリンピックがより身近なもの
になりました。この夏は、皆さんも
一緒に応援しましょう。（權野）

　今回の特集は、ハード面でもソフ
ト面でも“ホット”な本市のスポー
ツ情報をお届けしました。取材を通
じて感じたのが、“観る”スポーツの
土壌ができつつあるということ。プ
レーヤーとして参加することはもち
ろんですが、それだけではなく、い
ろいろな形の関わり方や楽しみ方が
あると感じました。一方で、まだま
だ認知されていない部分も多く、今
後より一層情報発信して地域で盛り
上げる雰囲気をつくっていきたいと
思いました。（久徳）

見
や

す
い

ユ
ニ
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ー

サ
ル
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ザ

イ
ン

フ
ォ
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ト

を
採

用
し

て
い

ま
す

。

四日市市総合体育館　まもなくオープン
ダメ。ゼッタイ。薬物乱用防止啓発キャンペーン四日市大会
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